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Zitat von Pianist

Als Kreativdienstleister im Politikbereich muss man heutzutage vieles bedenken und
äußerste Rücksicht nehmen.

Naja, gerade im Politikbereich zählt ein deutsches Auto noch immer am meisten. Es erhält viele
Arbeitsplätze in der Region und somit auch die die Wähler. Ich denke, dass ein Touareg hier
noch immer besser ankommt als ein japanischer Prius.

MfG

Hannes

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/23276-abschied-vom-touareg/?postID=294453#post294453

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/?postID=294449#post294449
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/23276-abschied-vom-touareg/?postID=294453#post294453

